

学校だより

石薬師 (いしゃくし)

鈴鹿市立石薬師小学校

Tel 374-1028 Fax 374-1057

令和5年12月21日 第20号

石薬師小

Q 検索

小学校音楽会

12月8日(金)に小学校音楽会がありました。石薬師小学校からは4年生と5年生が参加しました。この日に向けて、たくさん練習し、市民会館で「大切なもの」(合唱)と「RPG」(合奏)の2曲を披露することができました。

当日は保護者の方に直接見てもらうことはできませんでしたが、6日(水)5限目に、学校の体育館でのリハーサルを見てもらいました。その時も素晴らしい出来栄えでしたが、本番でもリハーサルを上回る出来栄え、みんな本当によく頑張りました。大きな舞台上で緊張したと思いますが、とてもいい経験だったのではないのでしょうか。



おもちゃランド

2年生がおもちゃを作って1年生を招待して遊んでもらう「おもちゃランド」が、12月6日(水)にありました。手作りおもちゃはいろいろ工夫しており、そのおもちゃを体育館でブースに分かれて作った本人が1年生に説明しました。1年生はいろいろなブースを回って、いろいろなおもちゃで楽しく遊ぶことができました。



ハンドボール体験



12月14日(木)、5年生が鈴鹿バイオレットアイリスの選手をお迎えし、ハンドボールを体験しました。ドリブルやパス、シュートを練習しましたが、競技で使うボールは思ったよりも小さく、最初は慣れないようでした。でも、ドリブルをするうちに少しずつ慣れてきたようで、シュート練習は楽しそうでした。最後はゲーム、応援がすごく盛り上がっていましたね。

かるた大会

12月13日(水)より、学年ごとに「かるた大会」を行いました。信綱かるたを覚えている人は、上の句だけでとることができましたが、ほとんどは下の句を聞いた瞬間に手が伸びていましたね。毎週火曜日の朝の朗唱や短歌づくりなどで、石薬師小の子どもたちは、短歌にはとても親しみがあります。



人権集会

12月10日は「世界人権デー」です。石薬師小学校では毎年この時期に「人権集会」を開き、人権について考える機会としています。今年は13日(木)に行いました。



4年生からは杉の子特別支援学校との交流についての報告、白鳥中学校であった「人権フォーラム」に参加した子供からの報告、人権作文の発表、手話を交えて「みんなだれかの宝物」の合唱、人権短歌の発表と、盛りだくさんの内容の集会でした。

佐佐木信綱顕彰歌会 入選作

おめでとう!

- 🇯🇵 三重県知事賞 6年2組 稲寄 柊弥さん
つばめ見る ねこをなでると ゴロゴロと とても小さな 幸せの音
- 🇯🇵 鈴鹿市教育長賞 2年1組 片野坂 惇人さん
ばあちゃんと シュワシュワたべた おいしいな 大きなスイカで フルーツポンチ
- 🇯🇵 入賞者紹介 3年1組 五十嵐 ほのかさん 伊野 創貴さん 岡本 紗奈さん
4年1組 青木 嵩明さん 市川 結麻さん 岡本 真奈さん 加藤昂波さん
2年2組 石丸 琴葉さん 6年1組 小川 雄輝さん
5年1組 五十嵐 悠さん 植村 悠真さん



明日で2学期が終了します。新型コロナウイルスが5類に移行したこともあり、運動会をはじめ様々な学校行事が、感染症対策に留意しながらもほぼコロナ前と変わりなく取り組むことができました。2学期が滞りなく無事に終わることができましたことは、保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力があったることだと大変ありがたく思っています。

個別懇談会や最終日に2学期の「あゆみ」をお渡しいたします。子どもたちの頑張りを見ていただき、3学期へとつなげてほしいと思います。



主な行事予定



- 1月 9日(火) 3学期始業式
- 11日(木) 給食開始 発育測定(~17日)
- 16日(火) 【朗唱】
- 17日(水) 【読み聞かせ】 白鳥中入学説明会 縦割り班活動
- 20日(土) 書写展(22日14時まで)
- 21日(日) 石明協 凧作り教室
- 22日(月) 航空写真撮影
- 23日(火) 【朗唱】 出前授業(サッカー)3・4年
- 24日(水) 【読み聞かせ】 児童集会(特技発表)
- 25日(木) すずか夢工房(卓球)6年
- 26日(金) 入学説明会
- 29日(月) 出前授業(SDGs)3年
- 30日(火) 【朗唱】
- 31日(水) 【読み聞かせ】 大縄跳び大会